

# Mit Spass am Spiel

## 5-jähriges Jubiläum mit ausgebuchtem Fussballcamp



Impressionen des Fussballcamps bei dem die rund 65 Kinder 5 Tage lang Training und Spiel geniessen konnten. | Fotos: zvg/Andreas Bieri

*KÖNIZ – In den Schulferien Spass zu haben und Bewegung zu geniessen hat besonders nach diesen schwierigen Monaten oberste Priorität. Das «Raiffeisen Football Camp» fand bereits zum 5. Mal statt und die Freude der 65 Kinder war riesig.*

«MS Sports» führt schweizweit 100 «Raiffeisen Football Camps» durch und war im Juli in Köniz zu Gast. Die Zusammenarbeit zwischen dem FC Köniz und «MS Sports» feiert in diesem Jahr bereits 5-jähriges Jubiläum. Dank diesem langjährigen Bündnis war das Fussballcamp zum 5. Mal in Folge ausgebucht. Die Corona-Situation stellte kein Problem dar. Die Eltern waren glücklich, dass wieder Spass und Bewegung in den Alltag ihrer Sprösslinge

kamen und die Kinder zeigten grosse Spielfreude. Mit entsprechendem Schutzkonzept ausgerüstet konnten sie endlich wieder ihrer Leidenschaft nachgehen. Camp-Leiter Andreas Bieri resümiert: «Motivierte und aufgestellte Kinder sowie ein super Trainerteam führten zu einem tollen Fussballcamp in Köniz. Die vielen lachenden Gesichter am Schluss zeigten, dass alle gerne ins Camp gekommen sind und Spass hatten.»

### Viele Trainingsstunden

Das tägliche Programm dauerte jeweils von 10 bis 16 Uhr und enthielt 2 Trainings mit ausgebildeten Trainern. Für frisch gekochtes Essen sorgte Bruno Wälchli vom Clubhaus des FC Köniz. Anschliessend gab es spannende Mittagsprogramme zur Erholung. Einerseits wurden die «Penaltykönige» eruiert und mit Panini-Karten gespielt,

andererseits gab es auch sportartenunabhängige Beschäftigungen wie Micro-Scooter-Rennen, Stabilmalwettbewerb, Lotto oder ein Booklet zum Thema Klima und Energie. Die Mini-WM war für viele Kinder das grosse Highlight und rundete das 5-tägige Camp ab. Als Andenken konnten die Kids die gesamte Ausrüstung sowie einen Ball behalten und sie wurden mit Medaillen, Pokalen und Geschenk Taschen verabschiedet. Der 7-jährige Emil schwärmt: «Mir hat es sehr viel Spass gemacht. Das Turnier war am besten. Wir haben sehr viele Tore geschossen. Aber auch die Super Games waren megacool und beim Lotto habe ich sogar zweimal gewonnen.»

### Spitzenreiter Fussball

Seit 13 Jahren organisiert «MS Sports» Camps für Kinder und Jugendliche von 5 bis 15 Jahren und ist in allen Landesteilen der

Schweiz vertreten. In diesem Jahr wurden 312 Sportcamps für über 12'000 Kinder und Jugendliche (5 bis 15 Jahren) organisiert. Das Unternehmen hat sich auf Fussball, Tanzen, Tennis, Reiten, Schach, Bike und Schneesport spezialisiert. In den Polysportcamps dürfen die Kinder und Jugendlichen täglich neue Sportarten ausprobieren, wodurch sich das Spektrum mit Unihockey, Geräteturnen, Selbstverteidigung, Trampolin, Flag-Football und vielem mehr erweitert. Fussball ist und bleibt unangefochtener Spitzenreiter unter den Sportarten. Die Firmenphilosophie richtet sich nach dem Credo, dass Sport Menschen verbindet – ob Mädchen oder Jungen, Gross oder Klein, Anfänger oder Fortgeschrittene.

PD

■ INFO:

www.mssports.ch